

Finances : rassemblés contre la suppression de 17 postes

SOCIAL Une soixantaine d'agents des finances publiques se sont rassemblés hier matin à Pau pour protester contre la suppression de 17 postes.

A l'heure où débutait hier matin une réunion du comité technique local rassemblant les représentants des salariés des services du Trésor et des impôts et leur direction départementale, une soixantaine d'agents se sont rassemblés durant une heure (9h30-10h30) devant le siège palois des finances publiques, place d'Espagne à Pau.

Ils répondaient à l'appel des syndicats Solidaires et CGT, lesquels, contrairement à leurs collègues de FO et de la CFDT, avaient décidé de boycotter la réunion. L'objectif était de protester contre la suppression programmée cette année de 17 postes (catégories B et C), qui touche notamment les trésoreries de Garlin, Pontacq et Saint-Jean-Pied-de-Port.

« La fermeture de certaines trésoreries sera proposée pour 2017 en liaison avec la nouvelle



Les agents se sont rassemblés hier matin devant le siège palois des finances publiques, place d'Espagne. © JEAN-PHILIPPE GIONNET

carte des intercommunalités », craint Eric Manry, de la CGT.

« Depuis le 1^{er} janvier, les services des impôts aux particuliers et des entreprises de Pau-Nord et Pau-Est sont regroupés », indique encore Patrick Gayon,

du syndicat Solidaires.

Selon les syndicats, les suppressions d'emplois pour cette année dans les services des finances publiques concernent 2 103 postes au plan national.

■ JEAN-MARC FAURE

» ZOOM

La télédéclaration deviendrait obligatoire

Selon les syndicats des finances publiques, la diminution du nombre d'agents s'accompagne de mesures visant à optimiser les déclarations de revenus en ligne. Ainsi, la télédéclaration deviendrait obligatoire à partir de cette année pour les contribuables dont le revenu est égal ou supérieur à 40 000 euros par foyer fiscal, avec pénalités à la clé pour les récalcitrants.